
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
  広報誌は、一部外注にて作成しているので、特にスキルは必要ありません。 

ホームページの記事作りは、現時点では文字入力ができれば大丈夫です。 
 

 
 

 

 
学校行事の写真は、現在、先生方が撮影した写真を提供して頂いています。

今後必要があれば委員さんに撮影をお願いすることもあるかもしれません。 

 

 

 

 

 
令和４年度の広報委員は、平日に働いている方が多いです。 

その年の委員長の方針にもよりますが、極力、平日集まりは避け、LINE 等で

情報共有を行い、集まりが必要な場合は学校行事のある日程に合わせてい

ます。なので、仕事への支障は、ほとんどないかと思われます。 

 

 

 

 

 
前年度の広報委員長からお声が掛かったことがきっかけです。 

令和４年度より、委員長・副委員長の役職につくと、２回分活動したものとして

カウントされる事も大きな要因となり、三兄弟育てている友達同士で立候補し 

 
 

 

 

 

 

 

今年度は、お手紙の作成は自宅で行い、印刷や参加人数の集計は学校

で行いました。今後、メールや Web を活用し、イベント当日以外の作業

は、すべて自宅で行うことも可能になると思います。仕事をされていて忙

しい方でも、隙間時間で活動を行えると思います。 

平日に仕事をしている人でもできますか？ 

各教室の窓拭き、扇風機の掃除など、子供たちが手の届かない部分を重

点的に行いました。各自雑巾を持参し、水拭きを行いました。子供たちと

一緒に大掃除をすることで、交流もでき、とても良い機会になりました。 

中学校給食試食会・・・中学校給食を保土ケ谷小学校にデリバリーし

て頂き、６年生の保護者を対象に試食会を行いました。令和８年度から

の中学校での全員給食実施に向け、理解を深める機会となりました。 

給食試食会・・・給食の試食や給食室の見学を行いました。また、よこ

はま食育財団の方や栄養士の先生よりお話を伺うことができ、子どもた

ちが給食を安心して美味しく食べられるよう考えられていることがよく分

かる内容でした。アンケートでは『給食がとてもおいしかった』『参加して

よかった』という感想をたくさん頂き、とても充実した会となりました。 

活動内容 

今年度よりコロナ禍で中止になっていたイベントが復活しました。大変な部分

もありましたが、給食や大掃除を通し、学校や子供たちの様子を垣間見る機

会を多くもてました。とてもやりがいのある委員会なので、ご興味のある方は

ぜひ立候補をお願いします。 

立候補をお考えの方へ 

保健厚生委員会 

給食試食会の様子を教えてください。 

大掃除ではどんなことをしますか？ 

・横浜市学校保健会（保土ケ谷支部総会）への出席 
・大掃除  ・白衣点検 
・中学校給食試食会、給食試食会の実施 



☆よこはま食育財団の方のお話 ☆栄養士の矢鳴先生のお話

☆配膳

☆給食室⾒学

　　保健厚生委員会

Ｒ５年度給食試食会の様⼦

とてもキレイで清潔☆

矢鳴先生に案内して
いただきました

当日メニュー
ご飯、牛乳、秋味ご飯の具、さつ
まいもと栗の⽢煮、すまし汁


